

Le Mitsubishi Eclipse Cross remporte le prix RJC de la Voiture de l'Année 2019

Tokyo, le 14 novembre 2018 – Le Mitsubishi Eclipse Cross a été nommé « Voiture de l'Année 2019 » par l'Automotive Researchers & Journalists Conference of Japan (RJC, association des chercheurs et journalistes automobiles japonais).

Le prestigieux prix RJC de la Voiture de l'Année est décerné par un panel d'experts du RJC et le vainqueur est choisi parmi tous les modèles lancés sur le marché domestique entre le 1^{er} novembre 2017 et le 31 octobre 2018. Le comité de sélection établit une liste des six meilleurs modèles avant de voter pour décider quelle sera la Voiture de l'Année 2019.

C'est la première fois qu'une Mitsubishi est élue Voiture de l'Année par le RJC depuis la « Kei car » Mitsubishi /en 2007. La compétition est toujours serrée car les constructeurs japonais sont traditionnellement à la pointe de la technologie et de la qualité dans le secteur automobile.

Après avoir désigné son vainqueur, le comité de sélection du RJC a déclaré : « Non seulement l'Eclipse Cross représente une élégante fusion entre un SUV compact et les lignes agressives d'un coupé, mais il affiche d'excellentes performances sur les surfaces irrégulières et un comportement parfaitement équilibré dû à la technologie Super All-Wheel Control (S-AWC) de Mitsubishi. De plus, il se montre très réactif grâce à son nouveau moteur essence turbo 1,5 L à injection directe accouplé à une boîte CVT dont le mode Sport en fait une boîte manuelle à huit rapports.

Les véhicules présélectionnés pour le prix RJC de la Voiture de l'Année 2019 étaient, par ordre alphabétique :

Honda CR-V

Honda Clarity HYBRID

Mazda CX-8

Mitsubishi Eclipse Cross

SUBARU Forester

Nissan Serena e-POWER

Présentation rapide de l'Automotive Researchers & Journalists Conference of Japan (RJC)

L'Automotive Researchers & Journalists Conference of Japan (RJC) a été fondé en avril 1990. Les membres de cette organisation sont des chercheurs professionnels en ingénierie mécanique et des journalistes automobiles.

L'une des activités principales du RJC est l'attribution annuelle des prix RJC : Voiture de l'Année, Voiture Étrangère de l'Année, Technologie de l'Année et Personnalité de

l'Année, attribué à une personne ayant contribué à l'avancement du monde automobile.

Mitsubishi a déjà reçu plusieurs prix émanant de ce groupe, notamment ceux de Voiture de l'Année 2007 (Mitsubishi i), Voiture de Sport et Haute Performance 2009 (Lancer Evolution X) et Technologie de l'Année 2014 (système hybride rechargeable).

###

Contact presse Mitsubishi Motors Belgium:

Ann Wittemans – 00 32 470 880471



A propos de Mitsubishi Motors Corporation (MMC)

Mitsubishi Motors Corporation est un constructeur automobile global basé à Tokyo au Japon qui bénéficie d'un avantage concurrentiel sur le marché des pick-up, des SUV, des véhicules hybrides électriques rechargeables et des véhicules électriques. Depuis sa première voiture il y a plus d'un siècle, le groupe Mitsubishi a montré une approche ambitieuse et souvent disruptive en créant de nouveaux genres de véhicules et en développant des technologies de pointe pionnières. Profondément ancrée dans l'ADN de Mitsubishi Motors, notre stratégie de marque résonnera auprès des conducteurs ambitieux, prêts au changement au-delà des conventions. En cohérence avec cet état d'esprit, Mitsubishi Motors a présenté sa nouvelle stratégie de marque en 2017, exprimée au travers de sa signature « Drive your Ambition » - une combinaison d'engagement et d'attitude avant-gardiste reflétant le dialogue constant entre la marque et ses clients. Aujourd'hui Mitsubishi Motors s'engage à continuer d'investir de manière continue dans des technologies innovantes, dans un design attrayant et dans le développement continu de ses produits, afin de proposer aux clients du monde entier de nouveaux véhicules passionnants et fidèles au patrimoine de la marque.
